
El ALEVIN 'A", Campeón del Grupo VI de Primera División 

' Si la marcha deportiva en la presen-
« iprnoorada de todos los equipos de la 

base de U.D.Canovelles 
S d o brillante, destaca con luz propia la 
S c t o r i a del Alevín A que se proclamó 
Xc idamente campeón de su grupo, lo 
^ le ha valido la disputa del Campeona-
Srov inc ia l de Alevines. Su entrenador 
nlael Aguilar nos amplía detalles: 
JHaznos un resumen de vuestras actua-
l e s a l o l a r g o de la t e m p o r a d a . 
pernos jugado un total de 30 partidos 
J | o $ cuales en 24 conseguimos la vic-
toria en 4 empatamos y sólo en dos sa-

ios derrotados. En cuanto a goles con-
jimos 124 a favor y 29 en contra. 
¿Cuáles han sido los mejores equipos 

deígrupo? . . ^ 
^ i n duda alguna P.B.St.Celoni, Grano-
llersyMollet. .. . . , 

IHa sido el Canovelles el meiori" 
io creo que sí, pero sobre todo el más 

i-ular pues sólo hemos perdido dos en-
cSntros, permaneciendo Imbatidos du-
nlite toda la primera vuelta. 

t:uál ha sido la clave del éxito? 
a gran compenetración y compañe-
0 que existe entre todos los chavales 

que no en vano llevan cuatro temporadas 
ji&ndo juntos. 

— ¿Qué enseñas a los chicos? 
— Trato de enseñarles sobre todo el mane-
jo del balón y una buena colocación en 
el terreno de juego. La parte física ven-
drá después. En definitiva, yo busco ser 
para ellos más que un entrenador un 
amigo. 

— ¿Quienes han conseguido los trofeos al 
máximo realizador y regularidad? 
— El máximo goleador ha sido el delan-
tero centro Torres que ha conseguido 
53 tantos y et de la regularidad ha corres-
pondido a Arturo. 

A L E V I N " A " : Su plantilla estuvo formada por: 
Ruiz, Peso, Carreras, Jul io , Rogelio, Polo, 
Bricio, Arturo, García, Navarro, Castell, Torres, 

Alonso, Blasco, Calvez, Carrasco y Olivares. 
Entrenador: Rafael Aguilar, Delegado: Diego 
Arévalo. 

El Sporting Canovelles^ en su segunde año de vida 
JOSE P A R R A , Presidente sitivas que yo pensaba aunque al final 

vamos a quedar bien clasificados. Si te-
nemos en cuenta que es el primer año que 
estamos en la categoría, con la falta de 
experiencia que esto ocasiona, podemos 
decir que el saldo es positivo. 
— ¿Ha fallado algo? 
— Algunos miembros de la Junta Direc-
tiva e incluso algunos jugadores que no 
quiero mencionar, no han cumplido como 
yo esperaba de ellos. 
— Hablemos del tema económico. 
— Tenemos un presupuesto de unas tres-
cientas mil pesetas que tratamos de cu-
brir con las cuotas de los socios, taqui-
llas y sorteos. Disponemos de 120 socios 
de los que desgraciadamente algunos 
no han satisfecho sus correspondientes 
cuotas. 

— Proyectos. 
— Pensamos reforzar la plantilla con nue-
vas incorporaciones que potencien al 
equipo con vistas a luchar por el ascenso 
pues nuestra meta ha de ser la Segunda 
Regional. 
— ¿Quienes componen la Junta Direc-
tiva? 
— Presidente, José Parra, Vicepresidente, 
Francisco Montaseli; Tesorero, Tomás 
Parra; Secretario, José Luis Pastor; Vo-
cales, Miguel Fernández, Rafel Pérez 
y Antonio Alonso. 
— ¿Alguna cosa más? 
— Desde aquí quisiera pedir a los socios 
y simpatizantes del Sporting su apoyo 
para que entre todos podamos seguir 
adelante. 

El Sporting de Canovelles tras el 
¡enso, al proclamarse de la mano de su 
'renador Vicente Parra campeón del 
ipo de Aficionados ha militado en la 
•senté campaña en Tercera Regional, 
actuación en la misma teniendo en 

jenta el estreno de categoría puede de-
gjse que se ha saldado con éxito. Pero 
"leremos que sea su propio presidente 

l/pA en detalles. 
K^Onio ha ido la temporada Sr. Parra? 
»•as cosas no han rodado todo lo po-
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